

VÉNISSIEUX Au stade Laurent-Gérin, les travaux de rénovation de la piste d'athlétisme ont débuté

La réhabilitation de la piste d'athlétisme du stade Laurent-Gérin a débuté cette semaine. Cette infrastructure sera utilisée par les écoles et collèges à proximité.

Piste en synthétique

Les travaux réalisés par les sociétés Parcs et Sports et MGDE SARL SCOP ont pour objectif de remplacer la piste actuelle par une piste en synthétique de six couloirs pour les courses autour du stade et pour la ligne droite du 100 m (sept couloirs)

Sont prévus également dans les travaux entrepris : la rénovation des pistes d'élan, en sol synthétique, et des sautoirs en longueur et triple saut ; la création de deux aires d'élan opposées et rénovation du sautoir pour le saut à la perche ; la création d'une piste d'élan pour le saut en hauteur ; la rénovation de la rivière de steeple et la



■ Les travaux de la piste d'athlétisme doivent s'achever en novembre prochain. Photo Carlos Soto

création d'une zone de lancers

Coût : 923 500 €

Cette réhabilitation permettra d'accueillir des compétitions de niveau régional. La fin des travaux est prévue pour le mois de novembre.

Le coût global prévisionnel de l'opération est ainsi évalué à 923 500 €

TTC. Le financement est pris en charge bien sûr par la municipalité, mais aussi d'autres organismes (1). ■

(1) La Dotation de Développement Urbain : 142 000 €, l'Enveloppe parlementaire du député Yves Blein : 31 250 €, le Conseil Général : 107 490 € et le CNDS (participation prévisionnelle) : 142 140 €.